

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Richard Quaas
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadtrat Otto Seidl

ANFRAGE

19.12.2019

Digitalisierung an Münchner Kultureinrichtungen II: Ist die Online-Präsentation zu Kurt Eisner ein Erfolg, der übertragbar ist?

Seit Anfang 2019 zeigt das Münchner Stadtmuseum auf seiner Homepage als Pilotprojekt eine Online-Präsentation zu Kurt Eisner, die in den Jahren zuvor bereits als analoge Ausstellung zu sehen war. Dabei erhalten die Besucher der Seite in 10 Kapiteln anschaulich aufbereitete Informationen über die Person Eisners. Durch die andauernde digitale Verfügbarkeit der Ausstellung könnten Geschichtsinteressierte auch über den Kreis der üblichen Besucherinnen und Besucher für das Münchner Stadtmuseum gewonnen werden.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister:

1. Gibt es schon Zahlen und Statistiken, wie oft und für wie lange die Online-Präsentation genutzt wird?
2. Wäre die Online-Präsentation von zuvor analogen Ausstellungen eine Möglichkeit, die öffentliche Sichtbarkeit des Stadtmuseums während der anstehenden Umbauphase zu erhöhen und diese damit zumindest teilweise zu kompensieren?
3. Ist es möglich, das Konzept der Online-Präsentation auch auf andere städtische kulturelle Einrichtungen zu übertragen?

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Richard Quaas
Stadtrat

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Otto Seidl
Stadtrat